



### El Gore visitó instalaciones de frigorífico trasandino en Antofagasta

**E**n el marco de la gobernanza regional y multisectorial del Corredor Bioceánico que dirige la División de Fomento e Industria del Gobierno Regional, mediante la mesa de desarrollo productivo y económico, junto a los consejeros regionales de la Comisión de Sustentabilidad y Relaciones Internacionales, profesionales de la Unidad de Asuntos Internacionales y de la División de Infraestructura, realizaron un recorrido por las instalaciones industriales del frigorífico Leonprodal.

#### INTERCAMBIO COMERCIAL

Los objetivos de la visita estuvieron enfocados en conocer la infraestructura, la logística, el mercado, el proceso de comercialización y los productos que actualmente se distribuyen en la región y la Macrozona Norte de Chile por dicha empresa. Por lo anterior, Leonprodal propuso iniciar un proyecto de comercialización de carnes y hortalizas (congeladas) desde los territorios de Salta y Jujuy a la Región de Antofagasta, así como la exportación de productos desde la región a los mercados del noroeste argentino.

“Fuimos con una delegación al frigorífico propiedad de Leonprodal en el marco del Corredor Bioceánico, principalmente, en las áreas de intercambio comercial con la idea que empresarios argentinos como nuestros empresarios puedan concretar nexos comerciales, de tal manera, ver la factibilidad de traer carnes, hortalizas y puedan ser recibidas en el frigorífico para después ser distribuidas dentro de la región y ver cómo esto llega al Asia pacífico”, comentó Mercedes Álvarez, jefa de la División de Fomento del Gore.

que-  
 menos  
 xtran-  
 xducir-  
 mbros  
 uedan  
 n para  
 .Repú-  
 ',  
 io, “la  
 ser el  
 rancias  
 ida Ca-  
 que es-  
 ucuta-  
 os que  
 quien  
 nte de  
 legisla-  
 c3